



К вопросу о соотношении норм семейного и гражданского законодательства: перспективы развития

Ситдикова Любовь Борисовна,
декан юридического факультета
Российского государственного социального университета (РГСУ),
доктор юридических наук, профессор
lbsitdikova@mail.ru

Помазкова Светлана Ивановна,
заведующая кафедрой гражданско-правовых дисциплин
Российского нового университета (РосНОУ),
кандидат юридических наук
sip9@yandex.ru

Развитие законодательства о правовом регулировании корпоративных организаций породило проблему соотношения норм о праве собственности, закрепленных в Гражданском кодексе РФ, с нормами режима общего имущества супругов и имущества каждого из супругов. Исследована правовая природа доходов одного из супругов, полученных на основании решений собраний корпоративных организаций.

Ключевые слова: общее имущество супругов, имущество каждого из супругов, решение собрания корпоративных организаций, доходы от использования личного имущества супруга.

On the Correlation between Provisions of Family and Civil Laws: Development Prospects

Sitdikova Lyubov B.
Dean of the Law Faculty of the Russian State Social University (RSSU)
LL.D., Professor

Pomazkova Svetlana I.
Head of the Department of Civil and Legal Disciplines
of the Russian New University (RNU)
PhD (Law)

The development of laws on the legal regulation of corporate organizations has given birth to the problem of the correlation between the property right provisions fixed in the Civil Code of the Russian Federation and the provisions concerning matrimonial property and property of each of the spouses. The article studies the legal nature of the income of one of the spouses received based on judgments of meetings of corporate organizations.

Keywords: matrimonial property, property of each of the spouses, judgment of a meeting of corporate organizations, income from the use of spouse's personal property.